

12 Sports

Football/En prélude à la troisième journée du National Foot 1

Quatre leaders qui voudront confirmer

Serge Alexis MOUSSADJI.

Libreville/Gabon

APRÈS deux journées de compétition, quatre équipes ont pris la tête du classement général : Akanda, Mounana, Pélican et CMS. Chacune d'elles a actuellement 4 points. Pour une victoire et un nul. Mais la troisième levée devrait sans doute commencer à les départager, surtout qu'Akanda doit croiser le fer avec Missile, qui voudra sans doute poursuivre sur la lancée de

sa dernière victoire contre Nguen'Asuku.

Les trois autres leaders semblent avoir des parties plus ou moins faciles. Surtout que tous vont évoluer à domicile. CF Mounana va accueillir Nguen'Asuku, Pélican va recevoir le Stade migovéen et CMS va devoir faire face à l'USB. Les deux derniers cités vont sans doute focaliser une partie de l'attention. Car beaucoup voudront savoir si la victoire de l'USB sur Mangasport (2-0) n'était que le fruit du hasard ou plutôt le signe d'une équipe bitamoise désireuse de jouer les premiers rôles cette



Photo : JOE MARIANGA

Une action du match Akanda-Stade Mandji.

année. Mais cela va pousser aussi derrière, notamment avec Manga qui voudra démon-

trer que la claque reçue contre l'USB (qui mettait ainsi fin à son invincibilité) ne remet pas en cause sa

volonté de conserver son titre de champion. Actuellement septième avec trois points, Mangasport voit se présenter devant lui le promu Stade Mandji, qui n'a réussi jusque-là qu'à faire un nul face à Mounana.

Autre rencontre à suivre, Union sportive d'Oyem et Olympique de Mandji. La formation portgentillaise va devoir confirmer, après sa victoire un peu surprenante contre le FC 105 (2-0). Histoire de démontrer que les anciens pensionnaires du National Foot 2 peuvent perturber quelques pronostics.

Brèves

Soumaré Mor reconsidère sa position



Photo : J.-F. MAROLA

Le défenseur sénégalais d'Akanda FC est revenu dans son club après le Maroc, où il est parti tenter sa chance, sans succès. Il va ainsi retrouver le National-Foot 1 et son employeur au Gabon. Reste à régler la question de ses émoluments, jugés trop élevés.

Akanda FC sans nouvelle de Vincent Tchalla



Photo : J.-F. MAROLA

Encore sous contrat avec son club, l'attaquant nigérian d'Akanda FC n'a toujours pas regagné le Gabon à l'issue de l'intersaison. Selon certaines indiscretions, l'athlète, qui envisageait de se rendre en Europe, n'a plus jugé bon de rejouer dans notre championnat. Comment pourra-t-il jouer ailleurs sans le Certificat international de transfert (CIT) dont seule la fédération dont est issu le club quitté est habilitée à délivrer ?

Charles Délicat déjà sous pression



Photo : J.-F. MAROLA

Le coach de Missile FC, à en croire certaines indiscretions, aurait été mis en garde par ses dirigeants qui n'ont pas accepté son premier revers face à l'AO CMS (1-2). Au sein de l'équipe militaire, on évoque déjà le recrutement d'un nouvel entraîneur.

Des clubs sans supporters

A l'exception de l'Union sportive de Bitam, seul club à drainer les foules et à disposer d'un groupe structuré de supporters, les autres pensionnaires du National-Foot 1 n'en sont pas pourvus. Même le champion en titre, Mangasport, et le dernier vainqueur de la coupe du Gabon, Cf Mounana, n'échappent pas à ce triste constat. Pour voir un semblant d'animation, il faut attendre les matches de coupes d'Afrique. Et même là encore, les supporters sont souvent loués.

Rassemblés par JFM

Programme performance/fin de séjour des experts Fifa au Gabon

Mise en place d'un nouveau plan de gestion

LBON

Libreville/Gabon

Présents à Libreville durant une semaine, les experts de la Fifa, conduits par le directeur du Bureau de développement Fifa Afrique centrale, Seidou Mbombo Njoya, ont clos leur séjour samedi dernier au terme d'une séance de travail avec les membres du comité exécutif de la Fédération gabonaise de football, élargie aux représentants du ministère des Sports et entraîneurs. Des échanges sanctionnés par une conférence de presse.

ANIMÉE conjointement par le président de la Fédération gabonaise de football, Pierre Alain Mounguengui, le directeur du Bureau de développement Fifa Afrique centrale, Seidou Mbombo Njoya, et le directeur Afrique du programme de développe-



Photo : LBON

Le président de la Fégafoot, Pierre Alain Mounguengui (centre), entouré des experts de la Fifa. Photo de droite : Le directeur du bureau de développement Fifa Afrique centrale, Seidou Mbombo Njoya répondant aux questions des journalistes.

ment Fifa, Zelkifli Ngoufonja, cette conférence de presse avait pour but de rendre les conclusions du séjour en terre gabonaise, pendant une semaine, des experts de la Fédération internationale de football association dans le cadre du programme "Performance". De leurs interventions, il ressort que les différents échanges avec les acteurs du sport-roi gabonais se sont avérés fruc-

tueux. Aussi, un plan d'actions a-t-il été mis en place. Ayant inscrit la professionnalisation du football parmi les trois piliers de son action à la tête de la Fégafoot, le bureau exécutif entend, par la mise en place de cette feuille de route, améliorer, mieux, renforcer les capacités de gestion de tous les acteurs, à savoir les agents permanents, les administratifs,



Photo : LBON

les entraîneurs ainsi que les acteurs extérieurs, en l'occurrence les autorités ministérielles (ministères des Sports et de l'Éducation nationale). C'est à ce titre que plusieurs séminaires et séances de formations seront organisés sous l'égide de la Fifa. Dans leurs interventions, les deux experts de l'organisme dirigeant du football mondial ont exprimé leur satisfaction, au regard

Taekwondo/Les Gabonais de l'étranger

Anthony Obame verra Rio

James Angelo LOUNDOU

Lambaréné/Gabon

LE rêve de médaille d'or aux Jeux Olympiques 2016 est désormais acté pour Anthony Obame. Le taekwondoïste vert-jaune-bleu a validé sa qualification pour le rendez-vous de Rio de Janeiro (Brésil), au sortir du Grand Prix de la WTF (la Fédération mondiale), qui s'est disputé à Mexico (Mexique) le week-end écoulé. Le hasard des choses a voulu que ce soit au pays aztèque, là même où le Gabonais a touché au graal en 2013, avec le titre le champion du monde des poids lourds décroché à Puebla. Et s'il n'est cette fois,

pas monté sur la plus haute marche du podium et fait retentir la Concorde, Anthony Obame a néanmoins obtenu les points et le classement olympique nécessaires pour faire partie des qualifiés directs.

Sous les yeux notamment du ministre des Sports Blaise Louembe, du président du Comité national olympique gabonais Léon-Louis Folquet, et du président de la Fédération gabonaise de taekwondo, Augustin Mouinga Ondeme, arrivés dans la capitale mexicaine pour encourager celui qui, après avoir dominé le classement mondial de sa catégorie pendant deux ans, pointe désormais au cinquième rang du "ranking" olympique des +80 kg. Une place qu'il doit à sa



Photo : D.R.

Une phase du combat entre Anthony Obame (Gabon)-Cha Dong-Min (Corée du sud). Une victoire du Gabonais à l'arrivée.

prestation au Grand Prix de Mexico, le must qui a réuni les meilleurs de la planète taekwondo, où il a atteint les demi-finales. Stoppé par le Français

Mbar Ndiaye, pourtant moins bien placé sur l'échiquier planétaire que le poulain de l'Espagnol Antonio Ramos. Lequel va désormais pouvoir passer

les huit prochains mois à mettre en application la première partie du programme de conquête de l'or olympique par Anthony Obame. Quand bien même, il n'oubliera pas les autres champions en puissance placés sous sa tutelle. À l'instar de la numéro un gabonaise, Urgence Mouegha Mouegha. Après la médaille d'argent aux Jeux Olympiques de Londres en 2012, sauf blessure ou autre circonstance défavorable, plus rien désormais ne devrait s'opposer à l'ancien pensionnaire du club Louis Bigman d'Angondjé, et de l'Institut national de sport et de la performance (Insep) de Paris, pour viser le plus beau titre manquant à son prestigieux palmarès.